

Mit besten Empfehlungen

**Spitzenküche:
Was im Gasthaus
Lege auf den Tisch
kommt, ist nach
Meinung von
Restauranttestern
das beste Essen in
der Region
Hannover.**



Es ist ein Familienbetrieb – mit so abwechslungsreichen Menüs, dass Gäste aus ganz Deutschland anreisen, um hier zu essen. Jetzt ist die Qualität des Gasthauses Lege in Burgwedel-Thönse erneut offiziell bestätigt: Der San-Pellegrino-Führer hat es zum Spitzenrestaurant der Region Hannover gewählt. 167 Empfehlungen gibt der Gourmet-Führer für ganz Deutschland, das Gasthaus Lege hat sich Platz 27 gesichert. Bereits zum fünften Mal hat San Pellegrino die Rangfolge aus den Platzierungen in den Restaurantführern Michelin, Var-

ta, Schlemmeratlas, Gault Millau und Feinschmecker errechnet. Das Gasthaus Lege gehört zum dritten Mal zu den besten Feinschmeckerplätzen. Küchenchef und Inhaber **Hinrich Schulze** (38) hat das Haus vor zehn Jahren von seinen Eltern übernommen. „Damals war es eine Dorfgaststätte, Meine Frau Claudia und ich haben es zum Restaurant gemacht.“ Der Koch verwöhnt seine Gäste mit moderner deutscher Küche und einem Hauch raffinierter Internationalität. Ein Rezept, das ankommt: „Einige Gäste von weit her besuchen uns jedes Jahr.“ ho